

# ちゅうりっぷ組 通信 8月

R5.8.29

8月2日、保育参加にご参加いただきありがとうございました。保育参加の前後も夏の遊びを楽しんでいたちゅうりっぷ組。スライムやプール遊びはもちろん、氷柱を触ったり玄関前のあるカブトムシに興味を持ちたりと、「夏」ならではの遊びを楽しんでいます。玄関前のカブトムシは大好きでジーっと見えています。そこで「触ってみよう！」ということでカブトムシを出してみました。「きゃ〜！」と言いながらも興味津々！恐る恐るつつんと触ろうとしていましたよ。セミの抜け殻もあり、そーっと持ってお洋服や髪の毛につけて楽しんでいました！そして、少しずつ運動会にむけて遊びながら楽しんでいます。まだまだ暑い日が続きそうですが、もう少し涼しくなると泥んこ遊びなども並行して楽しんでいきたいと思います。



## おらせ

- 8月より、ちゅうりっぷ組に新しくお友だちが増えました。よろしくお祈いします！
- 連絡帳にお家で「トイレでおしっこできました」との報告をしてくださり、成長する姿がとてもうれしく思っています。少しずつトイレトレーニングも進めています。また進み具合によって、連絡帳などでパンツの準備のお願いをお知らせいたします。お家でも少しずつトイレトレーニングのご協力お願いします！
- 食べるのが上手になってきたので、エプロンを1枚にします。1歳児は2枚にします。